



## Síntesis de medios

20 de agosto de 2023

### Primeras Planas

Urgen energía limpia ...y evaluar a Pemex  
Ser taxista en Chilpancingo. Vivir bajo terror  
Dengue, al alza; prende alertas a nivel global  
Guatemala elige hoy presidente en medio de guerra a opositores  
Ponen academia a cascos azules mexicanos  
Fiesta con cautela

[Reforma](#)  
[El Universal](#)  
[Excélsior](#)  
[La Jornada](#)  
[El Heraldo de México](#)  
[La Prensa](#)

### Secretaría de Seguridad Ciudadana

#### Extienden operativos a antros en norte y sur

El jefe de Gobierno, Martí Batres, presentó un decálogo del autocuidado nocturno. El mandatario capitalino mencionó que éstas se suman a la estrategia aplicada por el gobierno local a través del operativo La Noche es de Todos, con el cual se han intervenido 279 establecimientos denunciados, que es 89 por ciento de avance, y 150 chelerías, es decir, 90 por ciento de las denuncias. Con dicho dispositivo, se busca inhibir la incidencia delictiva y atacar la operación irregular de taxis. Este fin de semana se habilitaron puntos de revisión en Coapa, alcaldía Tlalpan; Roma-Condesa, de la Cuauhtémoc, y en Iztapalapa e Iztacalco, manifestó el secretario de Seguridad Ciudadana, **Omar García Harfuch**. [Excélsior](#) / [Reforma](#) / [El Heraldo de México](#) / [La Crónica de Hoy](#) / [La Prensa](#) / [Uno más Uno](#) / [La Prensa](#)

#### Con drones vigilan las calles de la Ciudad de México

La Unidad Águila de la Subsecretaría de Inteligencia e Investigación policial de la **SSC** cuenta con seis drones que patrullan las calles desde el aire, y se colocan como los nuevos ojos de la Ciudad de México. El 1 de noviembre de 2022, el secretario de Seguridad Ciudadana, **Omar García Harfuch**, dio el banderazo de salida a esta unidad, al lado de la exjefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, que forma parte de la transformación de la corporación, a la que se han sumado nuevas tecnologías y técnicas policiales, como el Centro de Entrenamiento de Realidad Virtual (CERV). [El Universal](#) / [El Gráfico](#)

#### Elementos de la SSC ayudan a una mujer en labor de parto

Efectivos de la Policía Bancaria e Industrial (PBI) de la **SSC** apoyaron a una mujer con ocho meses de gestación que presentó fuertes contracciones, para quien canalizaron los apoyos médicos, los hechos sucedieron al exterior de la estación Garibaldi/Lagunilla de la Línea 8 del STC Metro, ubicado sobre el Eje Central Lázaro Cárdenas, en la colonia Centro, alcaldía Cuauhtémoc. [La Prensa](#)

#### Chavo se va al barranco por salvar a lomito

Un joven y un lomito fueron rescatados de una barranca por socorristas del **ERUM**; los hechos ocurrieron en un acantilado del bosque que se encuentra en la esquina de las calles José María Velasco y Joaquín Clausell, colonia Lomas Altas, alcaldía Miguel Hidalgo. [El Gráfico](#)

#### Detienen a taxista con droga

Un hombre que se dedicaba a trabajar en un taxi y que es señalado como probablemente relacionado con un robo a repartidor, en la alcaldía Coyoacán, fue detenido por uniformados de la SSC, en posesión de 10 bolsitas con aparente marihuana en la colonia Pedregal de Carrasco. [La Prensa](#)



## Síntesis de medios

20 de agosto de 2023

### Asesinan a conductor en Viaducto

Dos ciudadanos originarios de la India fueron atacados a balazos, por sujetos a bordo de dos motocicletas, para despojarlos de 10 mil dólares que habrían retirado de una casa de cambio ubicada en el Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México (AICM). El conductor del vehículo falleció en el lugar, mientras que su acompañante resultó ileso. La **SSC** informó que, presuntamente se trató de un asalto. [Excélsior](#) / [Reforma](#) / [El Universal](#) / [La Crónica de Hoy](#) / [La Prensa](#) / [El Sol de México](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#)

### El rescate útil para combatir venta y robo de razas

El pasado 3 de agosto autoridades capitalinas rescataron a 25 perros con pedigree, 15 de ellos cachorros, de un criadero clandestino en la alcaldía Álvaro Obregón, en la Ciudad de México, donde eran golpeados y vivían entre excremento y moscas. En el cateo en una casa de la calle Canoa, en la colonia Tizapán San Ángel, personal de la Procuraduría Ambiental y del Ordenamiento Territorial capitalina (PAOT), así como de la **Brigada de Vigilancia Animal, de la SSC**, rescataron a cuatro perros mastín napolitano, un bóxer, un bulldog francés, dos bulldog inglés y dos poodles, los cuales eran usados para reproducirlos. [El Sol de México](#)

### ¡Y ni al concierto fueron!

Romeo Santos se llevó al baile al Estadio Azteca y a los aficionados de América y Cruz Azul, todo en una sola noche. El cual provocará hoy un día caótico, ya que el Coloso de Santa Úrsula albergará dos partidos oficiales en un lapso de cuatro horas. La seguridad estará a cargo de mil 200 **elementos** que conformarán el operativo de seguridad en los alrededores del estadio. [Reforma](#)

## Policiazo

### ¡Ay, cejón! Biker iba ebrio y derrapa

Por ir en estado de ebriedad, Carlos Arturo perdió el control de la motocicleta que conducía por el Pueblo de Santa Cruz Meyehualco, alcaldía Iztapalapa, y recibió atención prehospitolaria en la vía pública. Vía radio, servicios de emergencia recibieron el llamado para acudir a las calles 5 de Mayo y Cuitláhuac, donde yacía el biker bocabajo y consciente en el pavimento. Después de que una lesión le fue suturada, pudo retirarse del punto. [El Gráfico](#)

## Justicia

### Captura SSC-CDMX a 24 narcomenudistas

La CDMX y dos municipios de los estados de México y Tlaxcala, agentes de la Policía de Investigación de la FGJ citadina aprehendieron a 24 presuntos narcomenudistas, entre ellos una mujer, requeridos por autoridades jurisdiccionales por delitos contra la salud en diversas modalidades. "En seguimiento a distintas carpetas de investigación iniciadas por delitos contra, la salud en diferentes modalidades, detectives de la FGJCDMX cumplieron, en distintas acciones, órdenes de aprehensión contra 23 hombres y una mujer", confirmó la dependencia al mando de Ernestina Godoy Ramos. [Uno Más Uno](#)

### Jueces, en el delito de despojo, el otro eslabón en las indagatorias

Un diagnóstico de la Fiscalía General de Justicia (FGJ) señala que detrás de este delito [despojo] hay una red criminal "en la que participan abogados, notarios, arquitectos y grupos violentos", entre otros, que se valen de contratos apócrifos, daciones en pago y juicios civiles en los que se presentan documentos falsos del Registro Público de la Propiedad y el Comercio, la Tesorería e instrumentos notariales. Según datos de la FGJ, en los primeros siete meses del año se abrieron 2 mil 334 carpetas de investigación por despojo, con una tendencia de incremento gradual. [La Jornada](#)



## Síntesis de medios

20 de agosto de 2023

### Godoy va por 4 años más

La fiscal capitalina, Ernestina Godoy, anunció que se someterá al proceso de ratificación para estar cuatro años más al frente del organismo. En una mesa de trabajo virtual de la Comisión de Administración y Procuración de Justicia del Congreso local, la funcionaria señaló que formalizará su intención cuando el Consejo Judicial Ciudadano le solicite pronunciarse. [El Heraldo de México](#) / columna Sacapuntas [El Heraldo de México](#) / [Uno más Uno](#)

### Imagen Destacada



LA PRENSA

## Presenta García Harfuch resultados de los operativos *La Noche es de Todos*

